LATINUS

0

08/03/2025

NACIONAL



**SERVICIO DE AGUA** 

## Crisis hídrica al sur de México requiere un inversión de 17 mil millones de pesos

El sureste de México requiere una **inversión** adicional de al menos 17 mil millones de pesos (835 millones de dólares) en los próximos cinco años para atender los impactos del **cambio climático** y la creciente crisis hídrica, según un análisis realizado por expertos mexicanos.

"El análisis sugiere un **incremento del 30% en la inversión** para infraestructura en las zonas rurales, con el objetivo de reducir las disparidades con las áreas urbanas", señaló en un comunicado Raúl Rodríguez Márquez, presidente del Consejo Consultivo del Agua.

En el análisis "Retos y Oportunidades para la Seguridad Hídrica en el sureste de México: Chiapas, Tabasco y Veracruz", especialistas de la Red del Agua de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Centro Regional de Seguridad Hídrica bajo los Auspicios de Unesco y el Consejo Consultivo del Agua buscan aportar soluciones para enfrentar la escasez del líquido en la región.

El documento detalla la importancia de la región conformada por **Veracruz**, **Chiapas y Tabasco**, considerada de las más abundantes en términos hídricos y de biodiversidad en el país, pues alberga más de **30 ecosistemas y los tres ríos más caudalosos de México**, y en ella habitan 16 millones de personas y se produce más del 8% del producto interno bruto (PIB).

Sin embargo, expone que factores como la variabilidad climática, la **deforestación** y el **cambio de usos de suelo** impulsados por el crecimiento poblacional desordenado, el desarrollo industrial y la agricultura extensiva, así como la falta de infraestructura adecuada para el manejo del agua han derivado en problemas de escasez, **contaminación** y acceso desigual al recurso.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

LATINUS 0 08/03/2025 NACIONAL



https://latinus.us/mexico/2025/3/7/crisis-hidrica-al-sur-de-mexico-requiere-un-inversion-de-17-mil-millones-de-pesos-136761.html